
 

Presentación 
 

Como Diputada Federal integrante del Grupo Parlamentario del Partido de Acción 

Nacional, en la LXV Legislatura, así como en cumplimiento de acuerdo con el 

artículo 8, fracción XVI del Reglamento de la Cámara de Diputados, me permito 

presentar a la ciudadanía el presente informe anual de actividades y de gestión 

durante el periodo 2021 – 2022. 

 

Mensaje a la Ciudadanía 
Mi nombre es Carmen Rocío González Alonso, 

Diputada Federal por el Distrito 08 de 

Chihuahua, Chihuahua. Para mí es muy grato 

compartirles el presente documento en el cual 

detallo de manera resumida todo el trabajo 

legislativo y de gestión que he venido realizando 

como legisladora federal. 

Durante el Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura, trabaje de la mano con 

diversas instituciones para gestionar todas aquellas gestiones recibidas en la Casa 

de Enlace, lugar en el que en compañía de mi 

equipo de trabajo estuvimos atendiendo, 

escuchando y recibiendo de todas y todos los 

chihuahuenses. 

Por otra parte, desde el Palacio Legislativo de San 

Lázaro, al comienzo de mi gestión como diputada 

federal, estuve impulsando iniciativas de diversas 

materias, pero, sobre todo, durante el proceso de 

análisis del Presupuesto de Egresos de la Federación 2022, presente diversas reservas 

para que la distribución del presupuesto fuera de manera equitativa y que el mismo 

cubriera las verdaderas necesidades de la 

población. 

De manera más específica, presente varias reservar 

en materia de infraestructura y de desarrollo 

urbano, con la finalidad de conseguir más 

presupuesto para implementarlo en diversas 

acciones en la Ciudad de Chihuahua. 



 

A lo largo del Primer Año de Ejercicio de la LXV 

Legislatura, siempre me mantuve en la postura 

de apoyar todas aquellas propuestas que, 

independientemente de la postura partidista e 

ideológica, reflejaran un beneficio para la 

población y no todo lo contrario. 

Estoy segura que el trabajo constante, traer 

consigo buenos resultados, no solo para el 

Estado, Distrito y ciudadanos que depositaron en 

mí su voto de confianza, sino para todo el país, que en este tiempo contemporáneo 

atraviesa por una severa crisis en todos los sentidos, por tanto, mi trabajo y 

compromiso, es con y para la ciudadanía. 

A continuación, señalo de manera resumida 

todas aquellas actividades en las cuales tuve 

participación. 

Sin más preámbulos, solo me queda agradecer 

a las y los ciudadanos que dignamente 

represento, no sin antes enviarles un cordial 

saludo con el compromiso de seguir trabajando 

de la mejor manera para conseguir resultados 

positivos para el país.  

 

 

 

 

 

A t e n t a m e n t e 

Dip. Carmen Rocío González Alonso 

 

 

 

 

 



 

Actividades y Trabajo Legislativo 
 

En uso de mis atribuciones como legisladora federal 

he presentado, adherido y participado en 670 

Proyectos de Iniciativas de reforma en diversas 

leyes y materias. Dichos proyectos de reforma 

fueron presentados por las y los diputados del 

Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional. 

Estos proyectos de dividen de la siguiente forma:  

 Iniciativas de Grupo Parlamentario: 26 

 Iniciativas adherentes: 639 

 Iniciativas a nombre propio: 5 

 

Por otra parte, desde el Grupo Parlamentario presentamos diversas Proposiciones 

con Punto de Acuerdo, con la finalidad de realizar exhortos a diversas instituciones 

de los tres niveles de gobierno para que sigan trabajando y empleen acciones en 

beneficio de la ciudadanía.  

Estas proposiciones con Punto de Acuerdo, se dividen de la siguiente forma: 

 Proposiciones con Punto de Acuerdo de Grupo Parlamentario: 15 

 Proposiciones con Punto de Acuerdo adherentes: 2 

 Proposiciones con Punto de Acuerdo a título propio: 2 

 

Es de señalar que, tanto los proyectos decreto de 

reforma, así como las proposiciones con punto de 

acuerdo fueron remitidos a las Comisiones 

Ordinarias, órganos facultados para emitir 

dictamen y dirimir sobre los mismos. 

Asimismo, en cada uno de estos proyectos fueron 

presentados con responsabilidad y compromiso 

para que cada uno de los ciudadanos gocen de 

diversos derechos y les permita una mejor calidad 

de vida.  



 

Actividades en Comisiones Ordinarias 

 

Desde el inicio de la LXV Legislatura me 

comprometí a trabajar de la mejor manera y 

ahínco para sacar adelante los mejores 

proyectos que favorezcan a cada uno de las 

y los ciudadanos del país. En virtud de ello, es 

que, al momento de tomar posesión en mi 

encargo como Diputada Federal, solicite al 

Grupo Parlamentario del cual formo parte, 

poder participar en la selección de 

Presidentes a Comisiones Ordinarias.  

De esta manera, durante el proceso de selección, fue elegida como Presidenta de 

la Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial, el cual me fue 

designado para cumplir con las competencias y atribuciones que le corresponden 

a la Comisión en comento. 

Por otra parte, soy integrante de otras dos Comisiones, en las cuales participo como 

integrante de las mismas y cuyas funciones son las de dictaminar los asuntos turnados 

a dichas comisiones, así como de formular opiniones y demás actividades en dichos 

órganos. 

De manera resumida, participo en las siguientes Comisiones: 

 

 Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento Territorial – Presidenta 

 Comisión de Seguridad Social – Integrante  

 Comisión de Transparencia y Anticorrupción – Integrante 

 

 

 

 

 

 



 

 

Actividades de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento 

Territorial 

 

Como titular de la Comisión de 

Desarrollo Urbano, he gestionado con 

las diversos Grupos Parlamentarios, 

sobre los temas turnados a la Comisión, 

para que, de esta manera, a través del 

dictamen correspondiente a cada 

asunto, se tomen en cuantas las 

opiniones, observaciones y demás 

recomendaciones que tenga a bien 

realizar cada fracción parlamentaria. 

Lo anterior, en aras de seguir 

fortaleciendo la pluralidad política y fortalecer la democracia.  

Hasta el cierre del presente documento, la Comisión del cual tengo el honor de 

presidir, se han llevado las siguientes actividades: 

 Reuniones de Junta Directiva – 12  

 Reuniones Plenarias -  8 

 

Como titular de la Comisión, he convocado a 12 Reuniones de Junta Directiva. 

Dichas reuniones tienen como objeto el desahogo de los diversos temas turnados a 

este órgano. En ellas, también se dialoga para realizar un mejor análisis de los temas, 

así como de verificar la viabilidad de los mismos, antes de que los temas suban al 

pleno de la Comisión para su posible 

votación y aprobación.  

Como he venido mencionando en 

anteriores párrafos, se toman en cuenta 

las opiniones y demás observaciones de 

todos los Grupos Parlamentarios, para 

presentar ante el pleno un documento 

robusto, listo para su desahogo.  

 



 

Por lo que concierne a las Reuniones 

Ordinarias, se han discutido diversos 

asuntos turnados a la Comisión, así 

como de emitir las votaciones 

respectivas para cada asunto. 

Dentro de estos asuntos, analizados, 

discutidos y, en su caso, aprobados, tenemos los siguientes como los más relevantes, 

durante el Primer Año de Ejercicio de la LXV Legislatura: 

 

 Aprobación del Proyecto de Opinión sobre el Presupuesto de Egresos de la 

Federación para el Ejercicio Fiscal 2022. 

 

 Plan Anual de Trabajo de la Comisión de Desarrollo Urbano y Ordenamiento 

Territorial 2021 – 2022. 

 

 Informe Semestral octubre 2021 – 2022 

 

 Diversas Iniciativas con Proyecto de Decreto por que el reforman diversas 

disposiciones de la Ley General de Asentamientos Humanos, Ordenamiento 

Territorial y Desarrollo Urbano.  

 

 Aprobación de prorrogas sobre diversos asuntos turnados a este órgano, cuyo 

objeto es de ampliar los plazos para emitir dictamen, y de esta forma evitar el 

rezago sobre los trabajos legislativos.  

 

Comisión de Seguridad Social. 

Como integrante de dicha Comisión, he asistido a las Reuniones Convocadas por 

ese órgano, así mismo me he sumado a los diversos proyectos de dictamen, tanto 

de Proyectos de Decreto y de Proposiciones con Punto de Acuerdo, emitiendo 

votación en sentido positivo, toda vez que considero son de vital importancia para 

ofrecer mejor estabilidad y calidad de vida a los ciudadanos.  

 

Comisión de Transparencia 

En dicha Comisión, también he participado en las diversas reuniones a las cuales han 

convocado. De igual manera, he apoyado el impulso sobre diversas Iniciativas con 



 

Proyecto de Decreto, así como de las Proposiciones con Punto de Acuerdo, toda 

vez que las mismas van encaminadas a fortalecer a nuestras instituciones que se 

encargan de fiscalizar las acciones de la Administración Pública.  

 

REUNIONES CON DIVERSOS FUNCIONARIOS DE LA 

ADMINISTRACIÓN PÚBLICA 

 

Conocedora de las necesidades de la 

población, en mi calidad como Diputada 

Federal, me he dado a la tarea de 

gestionar diversas reuniones de trabajo 

para poder conocer de primera mano 

sobre ciertas acciones que llevan las 

instituciones en favor de proporcionar 

oportunidades de acceso de diversos 

programas para el fortalecimiento y 

desarrollo. 

 

En virtud de lo expuesto, agrego una lista resumida de las reuniones de trabajo 

celebradas:  

 

 Reunión con el titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano. 

 

Dicha reunión fue celebrada en presencia del Arquitecto Román Guillermo Meyer 

Falcón, titular de la SEDATU, quien, en compañía de otros funcionarios de la 

dependencia, explicaron de manera clara y precisa sobre las funciones que ha 

venido desempeñando la Secretaría, así como de las acciones que ha ejercido en 

diversos lugares del país con el objeto de fortalecer el desarrollo urbano de manera 

ordenada.  

Asimismo, celebramos otra reunión para poder dialogar y llegar a los mejores 

consensos para poder formular el dictamen sobre las iniciativas en materia de Zonas 

Metropolitanas. 

 



 

Reunión con el titular de la Auditoria Superior de la Federación 

 

A través de la Comisión de Transparencia se llevó a cabo una reunión de Trabajo 

con el Auditor Superior de la Federación Lic. David Rogelio Colmenares Páramo. En 

dicha reunión se trataron diversos temas relacionados en transparencia y con la 

fiscalización de los recursos públicos los cuales son entregados a las instituciones 

públicas del país.  

 

REUNIÓN DE TRABAJO CON EL 

TITULAR DEL INSABI 

 

La reunión fue celebrada por conducto 

de la Comisión de Seguridad Social, en el 

cual se contó con el acompañamiento 

del Mtro. Juan Antonio Ferrer Aguilar, 

quien es el actual titular del Instituto de 

Salud para el Bienestar. En dicha reunión, cada una de las y los diputados, incluida 

mi participación, expusimos la necesidad de seguir brindando a las instituciones de 

salud de cada uno de los estados, los recursos necesarios para su buen 

funcionamiento, entre ellos medicamentos y el equipamiento necesario. 

Así como facilitar a la población las facilidades para su afiliación, toda vez que una 

mayor parte de la población no cuenta con seguridad social y, por lo tanto, no se 

cumple con este derecho.  

 

VOTACIONES EN EL PLENO DE LA 

HONORABLE CÁMARA DE 

DIPUTADOS 

 

Durante el transcurso del Primer Año de 

Ejercicio de la LXV Legislatura, se presentaron 

diversos dictámenes relativos a iniciativas con 



 

proyecto de decreto, los cuales fueron 

sometidos a consideración del Pleno de 

la Cámara de Diputados, para su análisis, 

discusión y, en su caso, aprobación 

mediante el voto de cada uno de los 

legisladores integrantes de cada uno de 

los Grupos Parlamentarios. 

De esta manera, emite el sentido de mi 

voto siempre pensando en el bienestar de 

las y los ciudadanos. 

 

 Durante el Primer Periodo de Sesiones Ordinarias, del Primer Año de trabajos 

legislativos, emití un total de 33 votaciones sobre diversos temas sometidos a 

la consideración de esta soberanía; de los cuales 20 votos fueron a favor y 12 

en contra. 

 

 En Segundo Periodo de Sesiones Ordinarias, del Primer Año de trabajos 

legislativos, emití un total de 140 votaciones; de los cuales 115 fueron 

votaciones a favor, 16 votos en contra y 3 abstenciones. 

 

Entre mi voto en sentido negativo, puedo señalar en especial, sobre el 

dictamen sobre la iniciativa en materia eléctrica, remitida a esta soberanía 

para reformar diversas disposiciones de la Constitución Política de los Estados 

Unidos Mexicanos, cuya reforma atentaba contra las mejores prácticas en la 

materia.   

 

 

GESTIÓN DESDE LA CASA DE 

ENLACE 

Desde la Casa de Enlace se han 

recibido diversas peticiones, sugerencias 

y demás quejas que ha tenido la 

población de chihuahua, 

especialmente del Distrito 08. Como 

Diputada Federal tengo la 

responsabilidad de atender dichas 



 

peticiones y, en su caso, acudir con diversas autoridades tanto de nivel federal, así 

como estatal para dar atención a estas solicitudes.  

Se atendieron 2,006 gestiones, clasificadas en apoyo en especie, económico, y 

canalización ante otras dependencias.   

 

 

OTRAS ACTIVIDADES INHERENTES AL QUEHACER LEGISLATIVO.  

 Suscribí el escrito en materia de La objeción de conciencia por motivos éticos, 

morales o religiosos debe ser garantizada, respetando de manera conciliada 

los derechos de todas las personas. 

 

 Reunión con el presidente de la CMIC 

Chihuahua, el Ingeniero Arnoldo Castillo 

para trabajar el PEF del 2022. 

 

 Asistencia a la marcha Nacional a favor 

de la mujer y la vida.  

 

 Reunión con diversas autoridades 

educativas del Estado de Chihuahua; el Secretario de Educación, Javier 

González Mocken y el Subsecretario de educación básica y a la Directora 

General de Servicios Educativos de Chihuahua (SEECH), Lic. Sandra Gutiérrez. 

 

 Reunión con el cluster minero del Estado 

de Chihuahua, quienes expusieron la 

situación actual que atraviesa la minería en 

el país. 

 

 Acudí a una reunión con el Presidente 

Municipal, Marco Bonilla, junto con su 

gabinete municipal, con quienes hemos 

gestionado diversos temas para contribuir a la solución de diversos temas que 

aquejan al Distrito 8vo. 

 

 Acudí con el Lic. Roberto Lara Rocha, Director Ejecutivo de la Junta Central 

de Agua y Saneamiento del Estado (JCAS) para poder trabajar juntos en 

mejora del sistema para Chihuahua. 



 

 

 Reunión con el Director de COESVI, Fernando Álvarez Monje, el Diputado local 

Carlos Olson y el ex Diputado Alan Falomir, con quien sostuvimos una reunión 

de trabajo para dar atención a las viviendas abandonadas. 

 

 Visita la Escuela Primaria Melchor Ocampo 2627. Lugar en el cual entregamos 

un aparato para sanitizar aulas.  Asimismo, dialogue con la Directora de dicho 

plantel, quien a su vez me hizo 

entrega de algunas gestiones para el 

mejoramiento de la escuela. 

 

 Reunión con vecinos del Distrito 08, 

de la colonia Villa Nueva, para 

trabajar en la solución de temas de 

mayor relevancia como la 

inseguridad y la pavimentación. 

 

 Participación a diversas entrevistas a través del medio de comunicación 

Antena FM TV. Espacio en el cual también me doy a la tarea de informar sobre 

los trabajos legislativos que realizamos desde el Palacio Legislativo.  

 

 Tuve la oportunidad de platicar con el secretario de Infonavit, Mtro. Rogerio 

Castro Vázquez, quién escuchó y atendió la problemática a la que nos 

enfrentamos en Chihuahua y, de esta manera, podamos trabajar de la mano 

y dar solución a estos problemas. 

 

 Asistencia a la inauguración del Centro Comunitario Cerro de la Cruz, donde 

festejamos el logro de toda una comunidad 

que busca un lugar seguro y recreativo para 

las familias. 

 

 Participación en la firma de un Convenio 

de Coloración con el Consejo Coordinador 

de Mujeres Empresarias y un recorrido de 

Seguridad al Oriente de la ciudad. 

 

 Entrega de útiles escolares a familias del 

Distrito 8 como la primera actividad que emprendemos a partir del convenio 

que firmamos con el Consejo Coordinador de Mujeres Empresarias Capitulo 

Chihuahua. 



 

 

MENSAJE FINAL 

 

El 01 de septiembre de 2021, asumí la tarea de velar por los intereses de la nación y 

del pueblo, con toda seguridad, responsabilidad y compromiso. La tarea ha sido 

ardua y difícil, pero estoy segura que trabajando de la mano con las autoridades de 

los tres nivele de gobierno podemos generar los consensos adecuados que nos 

permitan avanzar de manera objetiva y clara para dar solución a las diversas 

problemáticas por la que pasa el país.  

No puedo soslayar la ola de problemas que acontecen en el país y menos cuando 

el gobierno en turno no ha realizado las acciones adecuadas, ni mucho menos ha 

cumplido con las propuestas que se ven reflejados en su Plan Nacional de Desarrollo 

2018 - 2024. 

A la fecha son muchos los retos y desafíos que hay que superar, la ola de violencia 

y de inseguridad son dos factores importantes que siguen afectado a nuestra 

sociedad y parece no tener solución a corto plazo. 

No podemos bajar la guardia, por ello es que reconozco que hay mucho por hacer 

aun cuando ya se hayan realizado diversas acciones. 

Es por ello que seguiré trabajando desde el Congreso de la Unión y, a través de la 

Casa de Enlace, para que en conjunto podamos atender la mayor parte de las 

demandas de la sociedad. De mi parte me comprometo s seguir redoblando 

esfuerzos para juntos alcanzar un mejor futuro, con oportunidades para todas y todos 

los mexicanos.  

 

A t e n t a m e n t e 

Dip. Carmen Rocío González Alonso 

 

 


